

Glocken sollen zum Klingen gebracht werden

Calbe (api) | Eine Glocke ist es lediglich, die täglich um 18 Uhr oder zu den Gottesdiensten im Südturm der großen St.-Stephani-Kirche in Calbe läutet. Jetzt gibt es Pläne, nach denen fünf weitere Glocken zum Klingen gebracht werden sollen. Im ersten Quartal 2014 werden Gerüste für den ersten Bauabschnitt gestellt. Mehr zum Thema in der Volksstimme vom Freitag.

URL: http://www.volksstimme.de/nachrichten/lokal/schoenebeck/1164788_Glocken-sollen-zum-Klingen-gebracht-werden.html

© 2014 Volksstimme